

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage
Status :erledigt oder offen

Fachdienst/Serviceeinheit :0 - Oberbürgermeister
Bearbeiter/in : Marina Schulze

Stadtrat 28.05.2015

Anfrage:

Frau Görke

Der Oberbürgermeister hat im Zuge seines Wahlkampfes angekündigt, dass er den ÖPNV dahingehend unterstützen möchte, dass die Feuerwehren mit ihren Fahrzeugen bei städtischen Höhepunkten entlastend wirken. Wird dies weiterverfolgt? Gibt es Ergebnisse?

Beantwortung:

Am Samstag sind alle Ortsteile der Stadt über den ÖPNV mehrmals angebunden. Am Sonntag fahren nur noch von Löderburg Busse nach Staßfurt. Von Förderstedt gibt es aber noch die DB-Verbindung.

Eigentlich sollte schon zum diesjährigen Salzlandfest die Feuerwehr unterstützen, jedoch war diese am Sonntag zum Festumzug mit allen Fahrzeugen eingebunden. Da aber nicht jedes Jahr ein Umzug im Programm ist, wird seitens des FD 32 die Sachlage weiter verfolgt. Jedoch muss aber dabei immer beachtet werden, dass die Kameraden nur auf freiwilliger Basis gebunden werden können und die Unterstützung nur in einem entsprechenden Rahmen erfolgen kann.

Desweiteren wird zurzeit in der Verwaltung geprüft, ob feuerwehrfremde Personen einen Versicherungsschutz in den Feuerwehrfahrzeugen haben. Nach Klärung erfolgt dann eine erneute Information.

René Zok
Oberbürgermeister